

## Der etwas andere Jahresanlass der TAGEO

### *Ein «Fest» der Begegnung im Wald – Kinderlachen und Sommersonne*

Der Jahresanlass 2025 von TAGEO, Elternbildung Thurgau, stand ganz im Zeichen der Natur und des gemeinschaftlichen Erlebens. Unter dem Motto „Der etwas andere Anlass“ lud TAGEO Familien, Interessierte, Fachleute und Unterstützer\*innen zu einem besonderen Tag in den Wald ein. Statt in einem klassischen Veranstaltungsraum, fand das Treffen dieses Jahr mitten im Grünen statt – ein Konzept, das aufging und alle Teilnehmenden begeisterte.

Bereits Monate im Voraus begann das Organisationsteam von TAGEO gemeinsam mit Bernadette Ledergerber von «spielstar.ch», den Anlass sorgfältig zu planen. Die Wahl fiel auf ein idyllisches Waldstück auf einer Lichtung, das nicht nur ausreichend Platz, sondern auch eine natürliche Bühne für die geplanten Aktivitäten bot. Ein besonderes Augenmerk lag auf dem «Erleben im und mit dem Wald», sowie darauf, dass alle Programmpunkte ressourcenschonend und respektvoll gegenüber der Natur durchgeführt werden konnten. Bernadette Ledergerber, spielstar.ch, setzte das wunderbar spielerisch um.

Am Nachmittag trafen die teilnehmenden Mütter mit den Kindern ein. Nach einer herzlichen Begrüssung durch die TAGEO-Präsidentin Judith Kern, startete das Programm. Die Kinder wie die Mütter besuchten die verschiedenen Posten, wo es galt, Männchen aus Ästen und Lehmfarbe zu gestalten, oder Abfälle die NICHT in den Wald gehörten zu suchen. Das Herzstück des Tages bildeten diese zahlreiche Stationen, die zum Entdecken, Experimentieren und kreativen Gestalten einluden. Die Aktivitäten waren darauf ausgelegt, die natürliche Neugier der Kinder zu fördern und ihnen Raum zum freien Spiel zu geben, während die Erwachsenen ins Gespräch kommen und sich austauschen konnten.

Der Vorstand von TAGEO sorgte für die Verpflegung und das dazu benötigte Feuer, wo die Würste grilliert und mit Appetit verspeist wurden. Einzelne genossen später noch die Marshmallows vom Feuer.

Am Ende des Tages wurde deutlich: Das Experiment, den Anlass in den Wald zu verlegen, war ein Erfolg. In den Rückmeldungen hoben die Eltern die entspannte Stimmung, das abwechslungsreiche Programm und das Gefühl vom Erleben in der Natur hervor.

Der Jahresanlass 2025 von TAGEO, Elternbildung Thurgau, war ein Moment der Begegnung, der Freude und des gemeinsamen Lernens. Mit strahlenden Kindergesichtern, zufriedenen Müttern und glücklichen Familien bleibt dieser Tag als besonderer Höhepunkt im Jahreskalender von TAGEO in Erinnerung.

## Impressionen

